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Abteilung Badminton 
www.badminton-gersthofen.de 

 
 
 
 

 

 

Gersthofen, 17.07.2022 

 

Protokoll der 1. Mitgliederversammlung 2022 der Abteilung Badminton 
 

Datum: Sonntag, 17.07.2022, 18:10 – 19:10 Uhr 

Ort: Foyer Sporthalle der Mittelschule Gersthofen, Schubertstraße 

Anwesend: 18 Mitglieder der Abteilung Badminton 

    

 

• Anwesend waren 18 Mitglieder der Abteilung Badminton, davon 17 stimmberechtigt (über 16 Jahre) 
 

• Tagesordnung: 
TOP 1:   Begrüßung & Freigabe der Tagesordnung 
TOP 2:   Grußworte des Präsidiums 
TOP 3:   Bericht Abteilungsleitung 
TOP 4:   a) Bericht Abteilungsschatzmeister 

b) Genehmigung des Wirtschaftsplans 2023 
TOP 5:   Bericht Abteilungsjugend 
TOP 6:   Bericht Erwachsenensport 
TOP 7:   Ehrungen 
TOP 8:   Entlastung des Vorstands 
TOP 9:   Neuwahlen 
TOP 10:  Anträge 
TOP 11:   Allfälliges 
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• TOP1: Der Versammlungsleiter Sandro Lobina eröffnet die Versammlung. Er begrüßt die 
Erschienenen der Mitgliederversammlung und stellt die Tagesordnung vor. Sie wird von den 
Anwesenden genehmigt. 

 

• TOP 2: entfällt, da kein Repräsentant des Präsidiums anwesend ist 
 

• TOP 3: Sandro Lobina stellt zusammenfassend fest, dass nach der Durststrecke Corona die 
Abteilung Badminton peu à pau zurück zur Normalität geht. Viele Standardformate können wieder 
durchgeführt werden, der Trainingsbetrieb wieder ohne Auflagen stattfinden und trotz Corona hat 
sich die Mitgliederzahl erhöht.  

 

• Als Highlights werden folgende Punkte herausgestellt:  
 

 

 

• TOP 4: Robert Nebel stellt die finanzielle Situation der Abteilung vor (Power-Point-Präsentation): 
o Zunächst wird der Kassenabschluss 2021 vorgestellt: 

▪ Einnahmen: 5.881€ 
▪ Ausgaben: 8.916€ 
▪ Bilanz: -3.035€ 
▪ Kassenstand: 3.951€ (31.12.2021) 

o Dann geht Robert auf die finanzielle Entwicklung 2022 ein und erklärt die Entwicklungen der 
einzelnen Positionen. Besonders hebt er den noch offenen Posten der Beitragsrückflüsse 
des 1. Halbjahres, den höheren Gewinn beim Ballon-Cup sowie die gestiegenen Ballkosten 
vor. Der Kassenstand zum 16.07.2022 beträgt 5.792€. Insgesamt liegt ein unkritischer 
Kassenverlauf vor, ein ausreichend großer Finanzpuffer ist vorhanden. 

o Für das Jahr 2023 wird der Wirtschaftsplan zur Abstimmung vorgestellt und darüber 
abgestimmt: 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

• TOP 5:  
o Stellvertretend für den Abteilungsjugendleiter Florian Nebel hat die stellvertretende 

Abteilungsjugendleiterin Sarah Willig über die vergangenen Jugendevents des letzten Jahres 
berichtet. Im Oktober 2021 wurde mit einer Gruppe von Schülern und Jugendlichen ein 
Ausflug zum Jumptown in Augsburg unternommen. In 2022 gab es bisher einen Ausflug in 
den Klettergarten Scherneck Anfang Mai. Beide Events konnten sich bei den Teilnehmern 
wieder großer Beliebtheit erfreuen. Das nächste Event ist für Oktober 2022 geplant. Ziel des 
Ausflugs ist noch nicht festgelegt, wird aber so früh wie möglich kommuniziert. 

o Die gemeldete Mini- und Jugendmannschaft kam pandemiebedingt im Dezember 2021 nicht 
zum Einsatz. Dafür nahmen einige Kids an Turnieren im schwäbischen Raum teil. Eine 
überregionale Beteiligung ist noch nicht nötig.  

o 2022/22 wird es auf jeden Fall wieder eine Mini-Mannschaft (U13) geben. Eine Jugend-
Mannschaft (U19) wird geprüft. 
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• TOP 6:  
o Stefan Heß geht auf die positiven Turniererfolge bzw. Teilnahmen bei regionalen sowie 

überregionalen Turnieren ein, welche aufgrund der Coronapandemie nur gering ausfielen, 
jedoch mit entsprechender Freude, nach der langen Auszeit. Ziel ist eine verstärkte Teilnahme 
an weiteren externen Turnieren über das Jahr gesehen. 

o Stefan Heß blickt auf die vergangene Saison 2021/2022 zurück. Die Mannschaft 1 konnte 
auch durch die Neuzugänge Ina Augustin und Christian Glas einen sehr guten 4. Platz in der 
Bezirksliga Nord belegen, was die aktuelle Spielstärke gut widerspiegelt. Die 2. Mannschaft 
konnte ebenfalls gut aufgestellt werden und sogar den 1. Platz in der Bezirksklasse A sowie 
den Aufstieg in die Bezirksliga in der kommenden Saison sichern. Die 3. Mannschaft konnte 
nicht nur Erfahrung, sondern ebenfalls Erfolge sammeln und hat einen Abstieg mit einem 7. 
Platz in der Bezirksklasse A vermieden. Alle Punktspiele konnten, tlw. mit Coronaauflagen, 
ausfallfrei absolviert werden. Die Saison verlief verletzungsfrei.  

o Thomas Friedrich stellt die Planungen für die kommende Saison vor und erklärt die 
verschiedenen Schritte der Planung. Es werden 3 Aktivenmannschaften (2 x Bezirksliga, 1 x 
Bezirksklasse A), eine Mini-Mannschaft und eine Nachwuchsmannschaft im U19-Bereich 
gemeldet. Die geplanten Aufstellungen der drei Aktivenmannschaften werden präsentiert, die 
finale Meldung erfolgt bis Ende Juli inkl. der vorgeschlagenen Mannschaftsführer.  

 

• TOP 7:  
o Stefan Heß führt die sportlichen Ehrungen durch. Neele Mewes und Anton Sturm sind die 

beste Nachwuchsspielerin bzw. der bester Nachwuchsspieler der Saison 2021/2022. Neele 
Mewes konnte der Wanderpokal überreicht werden, die Ehrung für Anton Sturm wird bei 
einem der nächsten Trainings erfolgen. 

 

• TOP 8: Entlastung des Vorstands 
o Zunächst wurde ein Wahlvorstand bestimmt, der die Entlastung des Vorstands sowie die 

Neuwahlen durchführt. Daniel Toplak übernimmt die Agendapunkte 9 und 10 als Wahlleiter.  
 

Es folgt eine Abstimmung zur Entlastung des Vorstands. 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

• Top 9: Wahl des Vorstands 
o Es erfolgte die Wahl des Abteilungsvorstands und dessen Vertreter.  

 

 

Abteilungsleiter: Sandro Lobina 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

Abteilungsschatzmeister: Robert Nebel 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

Sportwart Training: Stefan Heß 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

Sportwart Wettkampf: Thomas Friedrich 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

Vertreter Abteilungsleiter: Thomas Friedrich 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
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Vertreterin Abteilungsschatzmeister: Monika Fiebinger 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

Bestätigung Abteilungsjugendleiter: Florian Nebel 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
   

Bestätigung Vertreterin Abteilungsjugendleiter: Sarah Willig 

Zustimmung: 17 Stimmen 

Ablehnung: 0 Stimmen 
 

• TOP 10: Es liegen keine Anträge vor.  

• TOP 11: Es wurden keine sonstigen Themen besprochen.  
 
 
Die Mitgliederversammlung wird um 19:10 Uhr durch den Versammlungsleiter geschlossen. 
 
Gersthofen, den 17.07.2022 


